

NEWS

**WVAO-Fortbildung zu Gast an der Hochschule Aalen – Wir bleiben auf Erfolgskurs!**

Am Wochenende des **22. und 23. November** fand **Teil 2 des Funktionaloptometrie-Kurses** der **Wissenschaftlichen Vereinigung für Augenoptik und Optometrie (WVAO)** in den Räumlichkeiten des **Studiengangs Augenoptik / Optometrie an der Hochschule Aalen** statt. Zahlreiche interessierte Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus der Branche nutzten die Gelegenheit zum intensiven fachlichen Austausch und zur praxisnahen Weiterbildung.

Und was sollen wir sagen? **Mega Stimmung, mega Lernfortschritte!**

Unter der engagierten Leitung von **Seminarleiterin Katja Schiborr** wurde erneut ein äußerst praxisorientiertes und lebendiges Seminar gestaltet. Gemeinsam wurden die Inhalte aus dem Basisseminar aufgefrischt, insbesondere die Funktionaltests wiederholt und vertieft. Ein Schwerpunkt lag auf der integrativen Analyse, dem strukturierten Erfassen von Messergebnissen sowie deren klarer Einordnung im funktionaloptometrischen Kontext.

Besonders beeindruckend war zu beobachten, wie schnell die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ihre Fähigkeiten weiterentwickelten und das Gelernte sicher in die Praxis umsetzten. Die Fortschritte innerhalb kurzer Zeit waren deutlich sichtbar – **einfach stark!**

Wir freuen uns sehr, dass der Studiengang Augenoptik / Optometrie der Hochschule Aalen mit seinen modernen Räumlichkeiten einen passenden Rahmen für diese hochwertige Fortbildungsveranstaltung bieten konnte. Die Zusammenarbeit mit der WVAO und das große Interesse aus der Branche bestätigen uns darin, diesen Weg weiterzugehen.

Wir bleiben auf Erfolgskurs und freuen uns schon jetzt auf die kommenden Veranstaltungen und Fortsetzungen in unseren Räumen.